
INTENTIONS DE MESSE DU 13 AU 19 JANVIER 
 

 
 

Pour prendre un engagement d’adoration écrivez-nous à 

adoration.jour@fraternites-jerusalem.ca. 
 

Pour nous confier une intention de messe, vous pouvez : 

• utiliser le formulaire dédié sur notre site ; 

• laisser clairement votre numéro de téléphone sur le 

répondeur du secrétariat (tél : 514 524-1131). 
 

Vendredi 13 :  1) Action de grâce pour la vie 
 

Samedi 14 :  1)  Armand Ledoux 

  2) Remerciement pour examen 
 

Dim. 15 : 1) Noël Louis-Auguste, santé 

  2)  Monica Dai Tran 
 

Lundi 16 : 1)  
 

Mardi 17 : 1) Noël Louis-Auguste, santé 

  2)  Anton Pham Nang 
 

Mercredi 18 :  1) Noël Louis-Auguste, santé 

  2)  Maria Khiem Dao 

  3) Ayanha André 
 

Jeudi 19 :  1) Noël Louis-Auguste, santé 

  2) Ayanha André 

Fraternité Isha – Les femmes de l’Ancien Testament 
 

Jeudi 19 janvier, la fraternité Isha se retrouvera à la 

crypte du sanctuaire de 19h30 à 21h. Le thème « Les femmes 

de l’Ancien Testament » occupera plusieurs rencontres. Il est 

également possible de participer en ligne en écrivant à 

Derly Maxis (derlymaxis@yahoo.ca) ; elle se fera un plaisir 

de vous envoyer un lien pour la rencontre. 

 

Transition à la Maison de Prière de Mont-Saint-Hilaire 

 
Depuis janvier 2017 les Fraternités Monastiques de 

Jérusalem ont assuré la gérance de la Maison de Prière de 

Mont-Saint-Hilaire dans le cadre d’un bail signé avec les 

Sœurs de la Présentation de Marie, qui sont propriétaires de 

la maison. Ce bail est arrivé à son terme le 31 décembre 

2022. Cependant, les Fraternités de Jérusalem ne sont pas en 

mesure de prolonger ce bail. En janvier 2023 la Maison entre 

donc dans une période de transition jusqu’à la mise en place 

d’une nouvelle structure de gestion. 
 

Sœur Béatrice, aidée par une sœur des Fraternités de 

Jérusalem de Montréal, restera au moins jusqu’au 30 juin 

pour assurer un temps de transition, avec une seconde sœur 

de Jérusalem. Dominique Garrel, laïc des Fraternités Évan-

géliques de Jérusalem, continuera à y être présent chaque fin 

de semaine. Les frères des Fraternités de Jérusalem à Montréal 

assureront la messe et les confessions le samedi et dimanche 

toutes les deux semaines au moins jusqu’à fin juin. L’accueil 

des retraitants continuera dans la mesure des possibilités. 

Bien sûr, l’aide fidèle des bénévoles est une ressource 

remarquable.  
 

Les Sœurs de la Présentation et le Diocèse de Saint-Hyacinthe 

sont déterminés à ce que la mission de prière et d’accueil de 

la Maison de Prière continue de façon pérenne. Portons cette 

intention dans notre prière ! 

 Sanctuaire 

du Saint-Sacrement 

 
 

15 janvier 2023 

2e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - A 

 

 
 

« Voici l’Agneau de Dieu, qui enlève le 
péché du monde. »   (Jn 1, 29-34) 
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2e
 DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - A 

 

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST JEAN 1, 29-34 

 

« Voici l’Agneau de Dieu, 

qui enlève le péché du monde. » 

En ce temps-là, voyant Jésus venir vers lui, Jean le 

Baptiste déclara : 

« Voici l’Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde ; 

c’est de Lui que j’ai dit : 

L’Homme qui vient derrière moi est passé devant moi, 

car avant moi Il était. 

Et moi, je ne Le connaissais pas ; mais, si je suis venu 

baptiser dans l’eau, c’est pour qu’Il soit manifesté à 

Israël. » 

Alors Jean rendit ce témoignage : 

« J’ai vu l’Esprit descendre du ciel comme une colombe 

et Il demeura sur Lui. Et moi, je ne Le connaissais pas, 

mais Celui qui m’a envoyé baptiser dans l’eau m’a dit : 

‘Celui sur qui tu verras l’Esprit descendre et demeurer, 

celui-là baptise dans l’Esprit Saint.’ 

Moi, j’ai vu, et je rends témoignage : 

c’est lui le Fils de Dieu. » 

 

 
 

*** 

C’est trop peu ... 

Extraits d’une homélie de fr. Antoine-Emmanuel 

donnée le 16 janvier 2011 à Montréal 

C’est trop peu, dit le Seigneur… 

Je vais faire de toi la lumière des nations. Je fais de toi un 

don pour tous. Le Seigneur nous invite à entrer dans la 

profondeur de la communion qui est inscrite en nous mais 

que nous ne vivons pas encore. 
 

Il s’agit en d’autres termes de nous ouvrir à la rencontre, à la 

relation, avec tous. Comment ? En remettant notre vie à Celui 

qui est l’Amour, à Dieu ! 

Seigneur, Tu ne veux ni offrande, ni sacrifice (…) Non ! Tu 

nous demandes de T’offrir notre vie, car notre vie, notre être 

a un prix immense à tes yeux. 

Je viens offrir ma vie à ta loi d’amour, je viens, je me laisse 

attirer dans la communion d’amour en laquelle Tu m’appelles ; 

à cette communion qui n’est pas la somme des personnes, 

mais bien plus que cette somme, parce que c’est Toi qui nous 

unis, c’est ton Amour qui nous lie. 
 

Qui prendra sur soi le péché dont, nous humains, nous sommes 

incapables de nous départir ? 

Frères et sœurs, c’est Jean Baptiste qui nous répond 

aujourd’hui : Jean regarde Jésus venir à lui, et monte alors du 

fond de son cœur sous la poussée de l’Esprit, une parole 

d’une nouveauté incroyable, presque contradictoire avec tout 

ce qu’il avait annoncé du Messie : « Voici l’Agneau de Dieu 

qui enlève le péché du monde » (Jn 1,29).  

Jésus est l’Agneau, c'est-à-dire celui dont la vie est offerte en 

sacrifice ; et Jésus est Celui qui, dans l’offrande de sa vie, 

prend, enlève, emporte le péché du monde. 
 

Notre peur et notre refus de Dieu, notre peur et notre refus de 

la communion, Jésus les prend sur Lui. Aujourd’hui Jésus est 

là avec nous, en nous, qui se charge de tout le péché que 

nous voulons bien Lui remettre. 

Il répand en nous son propre Esprit qui est le lien de la 

communion, qui crée la symphonie des personnes nous 

unissant à partir de nos diversités. 

*** 

Le rôle du prêtre 
 

J'ai élu mes ministres, 
pour votre salut, afin 
que par eux vous soit 
distribué le Sang de 
l'humble Agneau 
immaculé, mon Fils 
unique. 

 

Sainte Catherine de Sienne 
 

*** 

À l’école des Pères 
 

Ce n’est plus le temps de dire : 

« Préparez le chemin du Seigneur », 

puisque Celui dont la venue a été 

préparée se laisse voir. La nature 

de l’événement demande un autre 

discours : il faut faire connaître 

Celui qui est là, expliquer pourquoi 

Il est descendu du Ciel et venu 

jusqu’à nous. C’est pourquoi Jean 

déclare : « Voici l’Agneau de Dieu ». 

C’est pour bannir le péché du monde, renverser l’Exter-

minateur de la terre, détruire la mort en mourant pour 

tous, briser la malédiction qui nous frappait et mettre fin à 

cette parole : « Tu es poussière et à la poussière tu 

retourneras ». Devenu ainsi le second Adam, Il est la source 

de tout bien pour l’humanité…, la voie qui mène au 

Royaume des cieux. Car un seul Agneau est mort pour tous, 

recouvrant pour Dieu le Père tout le troupeau de ceux qui 

habitent la Terre. « Un seul est mort pour tous », afin de les 

soumettre tous à Dieu ; « Un seul est mort pour tous » afin 

de les gagner tous, afin que tous désormais « n’aient plus 

leur vie centrée sur eux-mêmes, mais sur Lui, qui est mort et 

ressuscité pour eux ». 

Saint Cyrille d’Alexandrie 


